

Mehr als 1.000 Aussteller auf der Weltleitmesse Security 2014 in Essen
09.09.2014



Vorab-Nachrichtenstück zur Security 2014, die am 23. September in Essen beginnt.

Anmoderation:

Für vier Tage dreht sich ab dem 23. September in der Messe Essen alles um das Thema Sicherheit. Auf der Security dreht sich alle zwei Jahre alles rund um Themen wie zivile Sicherheit und Brandschutz.

Zum 40-jährigen Jubiläum der Weltleitmesse in der Sicherheitsbranche werden in diesem Jahr Besucher aus mehr als 110 Ländern erwartet. Top-Thema ist unter anderem die IT-Sicherheit. Dabei geht es um den Kampf gegen Cyberattacken, Lauschangriffe und Wirtschaftsspionage. Aber auch die neuesten Trends beim Thema Brandschutz werden in Essen vorgestellt. Zum Beispiel Rauchmelder, die über drahtlose Funksysteme nicht nur laufend kontrolliert werden können, sondern auch einen Alarm direkt auf das eigene Smartphone geben können, wenn zum Beispiel die Temperatur im Raum ansteigt. Insgesamt zeigen 1.045 Aussteller aus rund 40 Ländern ihre Neuheiten und Lösungen rund um die Sicherheit.

JS Redaktion Essen